
VERBALE DELLA RIUNIONE DELL’ASSEMBLEA DEL COORDINAMENTO 

PROVINCIALE DI RAVENNA 

In data odierna, lunedi 22 dicembre 2014,  alle ore 9,30, presso la sede operativa del 

Coordinamento Provinciale ANCESCAO di Ravenna, in Lugo, Via Garibaldi n. 116, presso 

la Casa del Volontariato , si è riunita  l’Assemblea Generale dei Presidenti dei Centri 

Sociali ANCESCAO della Provincia di Ravenna, per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno 

1. Bilancio preventivo 2015; 

2. Verifica tesseramento minori anno 2015; 

3. Consegna richiesta rinnovo adesioni  ANCESCAO 2015 mancanti; 

4. Scambio Auguri e varie ed eventuali. 

Su designazione unanime assume la presidenza il signor Calistri Casemiro  e funge  da 

segretaria la sig.ra Giuseppina Valgimigli. 

Il Presidente,  constatata la presenza dei Presidenti dei Centri Sociali della Provincia 

sotto elencati  dichiara la seduta validamente costituita ed atta a deliberare:                                                                                            

Presidente Centro Sociale Bosco Baronio                            

Presidente Centro Sociale Ca’ di Lugo     

Presidente Centro Sociale La Quercia 

Presidente Centro Sociale Il Senato 

Presidente Centro Sociale Rione Verde 

Presidente Centro Sociale Corbari 

Presidente Centro Sociale Il Portoncino 

Presidente Centro Sociale Le Rose 

Presidente Centro Sociale Ca' De' Cuntaden 

Presidente Centro Sociale Il Cotogno                                                                

Presidente Centro Sociale All'Abbondanza e Amici dell'Abbondanza. 

Presidente Centro Sociale Ca' Vecchia e Amici di Ca' Vecchia 



Presidente Centro Sociale Laderchi                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

Assenti  giustificati i Presidenti dei Centri Sociali sotto elencati : 

Presidente Centro Sociale Porta Nova 

Presidente Centro Sociale Il Salice 

Presidente Centro Sociale Acrylico 

Presidente Centro Sociale Villa S.Martino 

Presidente Centro Sociale Granarolo 

Presidente Centro Sociale Macrelli 

Presidente Centro Sociale Il Girasole 

Presidente Centro Sociale Il Borgo 

Presidente Centro Sociale Pertini 

Presidente Centro Sociale Casa Mita 

Presidente Centro Sociale Il Tondo e Amici del Tondo 

Presidente Centro Sociale Cervese 

Presidente Centro Sociale Reda 

Presidente Centro Sociale ACADELIVO 

Presidente Centro Sociale Casa della Solidarieta' 

Presidente Centro Sociale Il Desiderio 

Sono presenti i Sindaci Revisori effettivi, Sigg,ri Gatta Guerrino e Bizzarri Claudio. 

E’ inoltre presente in qualità di Consulente, per conto della Associazione Per Gli Altri il 

Dott. Danesi Paolo che illustrerà il Bilancio Preventivo 2015. 

La sig.ra Paola Tabanelli da' lettura del verbale della seduta precedente che su richiesta 

del Presidente del C.S. Le Rose viene integrato con la comunicazione del presidente 

Morganti e cosi' completato viene approvato all'unanimita' dall'Assemblea. 



 Il Presidente Morganti prende quindi la parola prendendo in esame il punto 1 all'O.d.G.:  

Bilancio  preventivo 2015 del quale viene distribuita copia ai presenti. 

 A tal proposito il Presidente sottolinea l'importanza della presentazione del Bilancio 

Preventivo per poter decidere come utilizzare nell’anno prossimo i fondi a disposizione, 

detto bilancio risulta anche quest’anno con un saldo positivo pur con le difficoltà che 

ANCESCAO incontra negli ultimi anni, minori incassi da attivita' svolte dai Centri Sociali e 

diminuzione degli incassi derivati dal tesseramento per riduzione dei Soci.     Resta in ogni 

caso confermata la Festa Provinciale anche per il 2015, destinata a promuovere 

ANCESCAO sul territorio.       Morganti prosegue informando i presenti che la nuova sede 

del Coordinamento Provinciale e' quella in cui ci troviamo oggi, negli uffici 

dell'Associazione Per Gli Altri, alla quale annualmente sara' corrisposto un rimborso spese 

di gestione  cosi' come in precedenza avveniva per la sede presso il C.S. Il Tondo.  Inoltre 

Morganti comunica di avere preso contatti per una convenzione con la Parrocchia 

adiacente gli uffici, per poter utilizzare il parcheggio per avvantaggiare i Presidenti al 

parcheggio delle proprie auto. Detto ciò passa la parola al Dott. Danesi che leggendo con i 

presenti le voci del Bilancio, precisa quanto segue:  

Il Coordinamento Provinciale ANCESCAO come da Statuto ha l'obbligo di presentare il 

bilancio preventivo entro fine anno, da approvare e con l'autorizzazione di destinazione dei  

fondi per le attivita' proposte e previste per l'anno successivo. 

Dopo breve precisazione del metodo adottato per la formazione del Bilancio preventivo 

2015 Danesi consiglia di proseguire con lo stesso  metodo che attualmente sta seguendo 

il Coordinamento Provinciale, anche se c'e' lo svantaggio di non conoscere ancora il 

Bilancio consuntivo 2014. Tuttavia l'andamento del tesseramento  e l'attivita' 2014 si 

svolgono regolarmente e ci fanno concludere di poter continuare con l’impegno di 

presentazione del Bilancio 2014 nei primi mesi del 2015. 

Danesi prosegue elencando quindi nel dettaglio le voci del Bilancio preventivo, che risulta 

con saldo attivo, in linea con le previsioni, solido e stabile per quanto riguarda gli incassi 

derivanti dal tesseramento e viene predisposto di impostare la prossima festa Provinciale 

come manifestazione per “raccolta fondi” che in tal modo risulta essere defiscalizzata e 

inoltre viene precisato che tali iniziative possono essere svolte due volte nell'arco 

dell'anno.  



Segue articolato dibattito, con interventi dei sigg.ri Sindaci Revisori  Gatta e Bizzarri e dei 

Presidenti dei seguenti Centri Sociali: Le Rose, La Quercia, Bosco Baronio, Abbondanza, 

Laderchi, Il Portoncino, Ca' Vecchia, Corbari, Rione Verde, Ca' de Cuntaden.            

Il  vice Presidente Calistri sottolinea altresi' la necessita' di lavorare ad un progetto di 

convenzioni con farmacie ed esercizi commerciali con  sconti a favore dei soci dei Centri 

Sociali valide oltre che per ogni singola area  Faenza, Lugo, Ravenna, anche per tutta la 

provincia di Ravenna.     Morganti informa che sta lavorando per concordare convenzioni  

mirate ,  utili per il target prevalente di eta' ed esigenze soci dei Centri, sia per Ravenna, 

ma anche per Faenza, dato che a breve e' previsto un incontro con tutti i Presidenti dei 

Centri Sociali faentini.   

Esaurita la discussione, Morganti passa all'esame del punto 2 O.d.G.: “verifica 

tesseramento minori anno 2015”  e ripassa la parola al Dott. Danesi che precisa: e' vietato 

il volontariato dei non soci, tutti devono essere tesserati; se ci sono dei minori che 

svolgono attivita' di volontariato devono essere soci e la domanda deve essere firmata dai 

genitori. Attenzione:  il minore deve essere in grado di capire cio' che fa, cioe' deve capire 

e condividere i valori dell'Associazione a cui aderisce, quindi deve avere almeno piu' di 

sedici anni. Per quanto riguarda i bambini che partecipano ad iniziative come corsi od altro 

che comportano la presenza continuativa, organizzate presso i Centri Sociali si precisa 

quanto segue: se l'attivita' viene organizzata da un'altra Associazione che opera nei locali 

del Centro Sociale, la responsabilita' non e' del Centro Sociale bensi' di chi la organizza, 

diversamente se l'iniziativa e' gestita dal Centro Sociale quest'ultimo deve verificare se 

nella Polizza Assicurativa ANCESCAO e' prevista la copertura dei minori, per la  

Responsabilita' Civile verso Terzi, caso contrario occorre integrare la Polizza stipulando 

una Polizza  Integrativa sia per responsabilità civile che per Infortuni Integrativa .  

E’ comunque chiaro che i genitori che accompagnano i bambini e restano con loro alle 

Feste svolte nel Centro Sociale, sono comunque responsabili di essi e di eventuali danni 

che possono causare a cose e persone.  Danesi informa inoltre su un aspetto fiscale: se 

per un corso o un doposcuola il Centro Sociale chiede solo il rimborso delle spese vive, 

cioe' ad es. la cancelleria, il riscaldamento ecc. ed ottiene un pareggio tra entrate ed uscite 

nel bilancio del Centro Sociale, nessun problema.   Se invece si vuole avere un utile 

dall'attivita' si deve tesserare il genitore e pagare i conseguenti oneri fiscali sugli utili.  

Esauriti gli interventi dei presenti il Presidente Morganti passa al punto 3 dell’ Ordine del 

Giorno, “Varie ed eventuali”, presentando la bozza della prima pagina del giornalino 



provinciale, sollecitando tutti i Presidenti dei Centri Sociali a fargli pervenire tutto il 

materiale relativo alle loro iniziative per far partire al piu' presto il lavoro del comitato di 

redazione.  Alla richiesta del Presidente del Portoncino sig.Valentini di chiarimenti relativi 

agli accordi con la SIAE, Morganti risponde informando i presenti che la fideiussione di €. 

42.000  carico di ANCESCAO Nazionale a favore della SIAE per favorire un 

calmieramento delle tariffe per i Centri Sociali non esiste piu' essendo scaduta e non più 

rinnovata, pertanto ogni Centro Sociale dovra' avere un rapporto diretto personale con la 

sede SIAE della sua zona. Nel frattempo ANCESCAO Nazionale ha chiesto al Governo 

centrale di voler per affrontare il problema. 

 Morganti prosegue leggendo la lettera di convenzione con Green Wellness che si allega 

al presente verbale e  chiede all'Assemblea l’autorizzazione sia per la firma che di poter 

fornire a nome del Coordinamento Provinciale a Green Wellness l'elenco dei Centri Sociali 

della Provincia .    L'Assemblea approva ed autorizza.     

Morganti informa che nel 2015 ANCESCAO Nazionale festeggia i 25 anni di attivita' e 

sono previste tre iniziative, a Venezia, Ferrara e Roma, per le quali chiede l'autorizzazione 

a comunicare i nomi dei Presidenti Nazionali e dei soci fondatori per la provincia di 

Ravenna: Bondi, Alberani come soci fondatori e Morganti ex presidente nazionale al fine di 

riconoscergli pubblico merito:  l'Assemblea autorizza.     

Morganti quindi prosegue chiedendo ai presenti dell'area di Faenza di poter organizzare 

un'assemblea per esaminare vari punti, tra i quali la situazione orti, convenzioni a favore 

dei soci  ed in quella seduta  si suggerisce di individuare il nome di un coordinatore 

dell'area faentina ancora mancante dopo le dimissioni di Ivonne Baldi da vice presidente di 

area. 

Morganti chiude confermando la disponibilita' del sig. Mazza per una ulteriore giornata di 

approfondimento Bartolomeo  da svolgersi nel mese di gennaio possibilmente a Ravenna 

al Centro Sociale Bosco Baronio. 

Esauriti gli argomenti l'Assemblea si chiude alle ore 12.30. 

      La segretaria                                                                           Il Presidente                                                                                                                 

Giuseppina Valgimigli                                                             Gian Battista Morganti 

                                                                      



 

 

 

 

 

  

 


